
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

An die Curricula-Kommission Master Programm „Global Studies“ 

 

Karl-Franzens-Universität Graz 

 

Mag. Dr.rer.soc.oec. Ulrike-Maria Gelbmann 

 

 

 

 

 

Graz, am 03.01.2022 

 

Stellungnahme zu den neuen Curricula des Master Programms „Global Studies“ 

 

 
Sehr geehrte Kommission, sehr geehrte Frau Mag. Dr.rer.soc.oec. Ulrike-Maria Gelbmann! 

 

Die Curricula wurden von der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Karl-Franzens- Universität 

Graz begutachtet.  

 

Wir übersenden hiermit unsere Stellungnahme und bitten um Berücksichtigung der unten angeführten Punkte. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Für das Referat für Bildung und Politik 

 

Christina Auer 

 

Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft 

an der Karl-Franzens-Universität Graz 

 
National Union of Students 

at the University of Graz 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft 

an der Karl-Franzens-Universität Graz 

 
National Union of Students 

at the University of Graz 

Als Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Universität Graz haben wir es sehr begrüßt, dass es in 

den neuen Curricula zu einer Erweiterung der fachlich in Frage kommenden Vorstudien kam. Dies ermöglicht 

mehr Studierenden diesen Master zu Studieren.  

 

Bei den Vorlesungen Ökonomische und rechtliche Aspekte von Globalisierung und Entwicklung und 

Dimensionen der Nachhaltigkeit in Globalisierung und Entwicklung kam es zu einer Verringerung der ECTS 

von 5 auf 4. Wir hoffen, dass dadurch die effiziente Studierbarkeit nicht beeinträchtigt wird.  

  

Des Weiteren heißen wir sehr willkommen, dass es zu einer genaueren Erläuterung der Vertiefungsmodule 

kommt, dies fördert eine bessere Studierbarkeit dieses Masterstudiums.  

 

Von unserer Seite gibt es daher nichts zu beanstanden. Weiters möchten wir uns auch für die sehr detaillierten 

und umfangreichen Unterlagen, die uns für die Begutachtung zur Verfügung gestellt wurden, bedanken. 

 
 


